




Laporan Isu Hoaks Harian
Direktorat Pengendalian Aplikasi Informatika
Direktorat Jenderal Aplikasi Informatika
KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Hari /Tanggal : Senin / 19 Agustus 2019

1. Viral Alamat Pembacok Polisi di Wonokromo Surabaya	Hoaks
<p>Kemudian pelaku pembacokan kemudian diketahui bernama Andi Pribadi warga dusun Plasaaan, kelurahan Paras kecamatan Tegalsiwalan, kabupaten Probolinggo Jawa Timur.</p> 	
<p>Penjelasan:</p> <p>Viral di sejumlah media sosial dan Broadcast Whatsapp mengenai alamat pelaku aksi pembacokan anggota polisi di Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) Polsek Wonokromo, Surabaya. Dalam informasi yang beredar dituliskan bahwa tersangka atas nama Andi Pribadi (25) tercatat sebagai warga Dusun Plasaan, Rt 015/Rw 005, Desa Paras, Kecamatan Tegalsiwalan, Kabupaten Probolinggo.</p> <p>Terkait hal tersebut, Kapolsek Tegalsiwalan, Polres Probolinggo, Ida Bagus, memastikan tak ada nama Andi Pribadi di Dusun Paras, maupun Kecamatan Tegalsiwalan. Menurutnya, pengecekan alamat tersangka, selain dilakukan anggota Polsek dan Unit Intel Polres Probolinggo, juga dilakukan sejumlah otoritas desa dan kecamatan setempat. Hal serupa juga ditegaskan oleh Kapolres Probolinggo, AKBP Eddwi Kurniyanto. “Hoaks, kami pastikan itu. Anggota sudah lakukan penyelidikan. Itu sudah pasti,” ungkapnya.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://beritajatim.com/hukum-kriminal/alamat-yang-viral-dari-pembacok-polisi-di-surabaya-ternyata-hoaks/</p> <p>https://www.wartabromo.com/2019/08/18/dandim-kapolres-probolinggo-sebut-identitas-pe-nyerang-polsek-wonokromo-warga-probolinggo-hoaks/</p>	



Laporan Isu Hoaks Harian
Direktorat Pengendalian Aplikasi Informatika
Direktorat Jenderal Aplikasi Informatika
KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Hari /Tanggal : Senin / 19 Agustus 2019

2. Rekrutmen Calon Karyawan Mengatasnamakan PT Frisian Flag

Hoaks



PT. FRISIAN FLAG INDONESIA
Jl. Raya Bogor No.Km5, RT.5/RW.2, Gedong, Kec. Ps.
Rebo, Kota Jakarta Timur, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 13760
Telp +62 21 8410945 | PO BOX 4074 Jakarta 13760 Indonesia



No. : B-019/HRD.XX/FRISIANFLAG/2019
Hal : Panggilan Tes Interview **PT FRISIAN FLAG INDONESIA**
Lamp : VII (Tujuh) Lembar

Kepada Yth:
Peserta Tes Calon Karyawan **PT FRISIAN FLAG INDONESIA**

Di -
Tempat.

Sehubungan dengan rekrutmen calon karyawan pada perusahaan **PT FRISIAN FLAG INDONESIA** untuk wilayah kerja meliputi Region Sumatera, Region Jawa, Region Kalimantan dan Bagian Indonesia Timur lainnya yang dilaksanakan di Departemen of Human Resources Development **PT FRISIAN FLAG INDONESIA**, yang bertujuan untuk menentukan insan yang tepat dan berkualitas sesuai dengan tuntutan dan tantangan dari setiap posisi yang kami tawarkan guna mendukung keberhasilan dan keberkelanjutan dan kinerja operasi **PT FRISIAN FLAG INDONESIA** disetiap wilayah kerja di Indonesia.

Berdasarkan hasil evaluasi awal Tim Recruitment Selection Departemen of Human Resources Development terhadap lamaran pekerjaan Saudara/i yang telah kami menyatakan Telah Memenuhi Persyaratan Administrasi dan Kualifikasi dan Saudara/i berhak untuk mengikuti tahapan seleksi Usah yang akan diadakan sesuai dengan jadwal sebagai berikut :

- Hari, tanggal, dan waktu, **05 Agustus 2019**
- Waktu : **07.00 WIB - Selesai (Lihat pada label)**
- Tempat : **Jl. Raya Bogor No.Km5, RT.5/RW.2, Gedong, Kec. Ps. Rebo, Kota Jakarta Timur, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 13760**

Untuk dapat mengikuti seleksi ini Saudara/i diwajibkan membawa :

- Surat Panggilan Tes yang sudah di kirim via E-mail ke masing-masing peserta (Surat Mohon di Print).
- KTP / SIM (Kartu Identitas Diri) asli.
- Sdr di harap hadir di tempat tes 30 menit sebelum waktu yang ditentukan (apabila tidak hadir dianggap mengundurkan diri)
- Peserta wajib berpakaian yang rapi.

Demikian untuk diketahui dan atas perhatian Saudara diucapkan terima kasih.

Jakarta, 05 Agustus 2019
PT FRISIAN FLAG INDONESIA



Penjelasan:

Beredar postingan di media sosial mengenai adanya informasi panggilan tes interview peserta tes calon karyawan PT Frisian Flag.

Terkait hal tersebut, pihak PT Frisian Flag melalui akun Twitternya menyampaikan bahwa informasi tersebut tidak benar. PT Frisian Flag menghimbau kepada masyarakat khususnya pengguna media sosial untuk berhati-hati dan waspada terhadap modus penipuan tersebut.

Link Counter:

<https://twitter.com/FrisianFlagID/status/1158638911444275201?s=20>

3. Najib Salim Attamimi Meninggal Dunia	Hoaks
	
<p>Penjelasan:</p> <p>Beredar pesan berantai di Whatsapp kabar bahwa Najib Salim Attamimi seorang pengusaha asal Malang yang sekaligus Chairman dari John Caine Center (JCC) meninggal dunia. Dalam broadcast yang beredar tersebut Najib Salim Attamimi meninggal pada hari Jumat tanggal 16 Agustus 2019 di Singapura.</p> <p>Dilansir dari TIMES Indonesia berita tersebut dibantah oleh pihak keluarga dan Najib Attamimi sendiri. Lukas yang merupakan salah satu staf Najib Attamimi mengatakan beliau saat ini sedang berada di Singapura dan dalam keadaan sehat.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/225445/20190816/201054/hoaks-najib-attamimi-meninggal-dunia/</p>	

4. Gula Sebabkan Hiperaktif Pada Anak	Hoaks
<p style="text-align: center;">GULA MENYEBABKAN HIPERAKTIF PADA ANAK-ANAK</p> 	
<p>Penjelasan: Banyak orang tua percaya bahwa konsumsi gula dapat menyebabkan anak menjadi hiperaktif.</p> <p>Faktanya para ahli mengatakan bahwa sampai saat ini belum ada penelitian yang dapat membuktikan secara ilmiah bahwa gula dapat membuat anak lebih hiperaktif. Dr mark Wolraich, Kepala Development and Behavioral Pediatrics mengatakan bahwa energi yang membuat anak-anak bersemangat bukan berasal dari gula, tetapi dari sistem tubuh mereka. Tubuh akan mengatur gula menjadi energi jika dibutuhkan oleh tubuh dan bila tidak dibutuhkan akan diubah menjadi lemak untuk disimpan dalam tubuh. Dengan demikian sebaiknya orangtua tetap memperhatikan konsumsi gula pada anak karena apabila anak mengkonsumsi gula secara berlebihan dapat menimbulkan penyakit seperti obesitas.</p>	
<p>Link Counter: https://lifestyle.kompas.com/read/2012/10/23/0725249/Gula.Memicu.Perilaku.Hiperaktif.pada.Anak https://www.merdeka.com/sehat/gula-sebabkan-anak-hiperaktif-begini-ulasannya.html https://hellosehat.com/parenting/nutrisi-anak/benarkah-konsumsi-gula-membuat-anak-hiperaktif/</p>	

5. Lagu kebangsaan Indonesia dimainkan oleh Metallica di New York

Disinformasi

Mumpung masih suasana hari kemerdekaan. Keren ya national anthem kita pernah di mainin sama metallica di Yankee Stadium concourse Bronx New York 🤘🤘🤘.

Translate Tweet



Penjelasan:

Telah beredar postingan di media sosial Twitter yang menyajikan sebuah narasi dan potongan video dari band Metallica yang membawakan lagu Indonesia Raya dengan melodi gitar di Yankee Stadium Concourse, Bronx, New York.

Setelah ditelusuri, ternyata video yang disajikan dalam postingan tersebut adalah hasil editan. Dalam video aslinya, Metallica membawakan lagu kebangsaan Amerika, yaitu Star-Spangled Banner. Video tersebut diambil saat acara pembukaan antara tim Yankees dan Giants.

Link Counter:

<https://www.youtube.com/watch?v=c8tK3u3P53Y>

6. Biji Alpukat Bisa Untuk Mengobati Sakit Ginjal	Disinformasi
<p>Penjelasan: Beredar sebuah postingan di media sosial yang memberikan informasi bahwa biji alpukat bisa untuk mengobati sakit ginjal.</p> <p>Faktanya setelah dilakukan penelusuran di lansir dari health.detik.com ahli nutrisi Leona Victoria Djajadi, MND, mengatakan bahwa memang ada beberapa riset ilmiah terkait manfaat dari biji alpukat, namun studi tersebut masih melibatkan tikus dan belum pernah diuji pada manusia. Mengacu pada riset-riset tersebut, efek langsung dari biji alpukat terhadap kesehatan ginjal belum terbukti secara klinis. Selain itu ahli nutrisi Jansen Ongko, MSc, RD.juga mengatakan sejauh ini belum ada penelitian yang menunjukkan bahwa biji alpukat dapat menyehatkan ginjal. Buah alpukat (dagingnya) memang baik untuk ginjal. Namun kalau bijinya belum terbukti dengan penelitian ilmiah, sehingga belum diketahui tingkat keakuratannya.</p>	
<p>Link Counter: https://health.detik.com/berita-detikhealth/d-3430948/viral-biji-alpukat-disebut-sebut-bisa-a-tasi-penyakit-ginjal https://www.jitunews.com/read/54601/ini-hoax-biji-alpukat-obat-penyakit-ginjal</p>	

7. Foto Mahasiswa Papua Tewas Dipukul Aparat di Surabaya	Hoaks
<div style="text-align: center;">  <p data-bbox="516 940 1024 1119">1 korban meninggal dunia pemukulan oleh, Aparat keamanan TNI/POLRI. mahasiswa papua di surabaya.</p> </div>	
<p>Penjelasan : Beredar foto dan informasi adanya seorang mahasiswa Papua di Surabaya yang meninggal dunia akibat dipukul aparat TNI-Polri.</p> <p>Mabes Polri melalui akun media sosial Divisi Humas Polri memberikan klarifikasi. Menurut Polri, foto itu hoaks. mereka menjelaskan bahwa foto tersebut adalah foto korban kecelakaan lalu lintas yang meninggal di TKP laka lantas, di Jalan Trikora tepatnya di depan TK Paut DOK V Atas Distrik Jayapura Utara, Selasa (19/2) pukul 07.30 WIT.</p>	
<p>Link Counter : https://www.instagram.com/p/B1VB8zfJufk/?igshid=92ac562zdr38 https://www.merdeka.com/peristiwa/polisi-sebut-foto-mahasiswa-papua-di-surabaya-tewa-s-dipukuli-hoaks.html https://kumparan.com/@kumparannews/polisi-hoaks-foto-mahasiswa-papua-tewas-dipukul-aparat-di-surabaya-1rhBlmQ1QIZ</p>	

<p>8. Polres Surabaya menculik Dua Orang Pengantar Makanan untuk Mahasiswa Papua</p>	<p>Hoaks</p>
	
<p>Penjelasan : Beredar kabar adanya penculikan dua orang mahasiswa yang ditangkap hanya karena mengantarkan makanan untuk penghuni asrama mahasiswa Papua yang dikepung yang dilakukan oleh Polres Surabaya.</p> <p>Kasat Intel Polrestabes Surabaya AKBP Asmoro membantah terjadinya penculikan. Ia menjelaskan, kepolisian hanya mewawancarai dan memeriksa kedua orang tersebut.</p>	
<p>Link Counter : https://jatim.suara.com/read/2019/08/17/161342/polisi-bantah-menculik-dua-orang-pengantar-makanan-untuk-mahasiswa-papua</p>	

9. Ustadz Abdul Somad Mau Kabur	Disinformasi
	
<p>Penjelasan :</p> <p>Beredar di media sosial mengenai foto-foto Ustadz Abdul Somad dengan membawa tas serta foto saat Ustadz Abdul Somad sedang berada di pesawat. Foto tersebut dinarasikan sebagai Ustadz Abdul Somad yang ingin kabur. Informasi ini muncul atas video beliau soal salib yang ramai dibicarakan masyarakat.</p> <p>Adapun foto-foto yang digunakan pada status tersebut adalah foto lama Ustadz Abdul Somad saat akan berangkat ke Sudan untuk menempuh strata 3 (S3) di Omdurman Islamic University (OIU), Sudan pada bulan Juli 2019 lalu. Kejadian ini terjadi jauh sebelum ramainya video Ustadz Abdul Somad mengenai salib yang viral pada bulan Agustus 2019 ini.</p>	
<p>Link Counter :</p> <p>https://lampung.tribunnews.com/2018/05/29/dikritik-gaya-hidupnya-agar-sederhana-seperti-ustaz-abdul-somad-begini-respons-ustaz-yusuf-mansur</p> <p>https://solo.tribunnews.com/2019/07/10/potret-keseharian-ustaz-abdul-somad-di-sudan-lepas-atribut-ustaz-kondang-dan-nyaman-bersepeda</p> <p>https://www.republika.co.id/berita/dunia-islam/islam-nusantara/19/07/04/pu42a6458-tiba-di-sudan-ustaz-abdul-somad-akan-mulai-studi-s3</p> <p>https://tirto.id/abdul-somad-dilaporkan-ke-mabes-polri-atas-dugaan-penistaan-agama-egx2</p>	

<p>10. Kabar meninggalnya seorang anak pemungut sampah karena lapar dan kelelahan</p>	<p>Disinformasi</p>
	
<p>Penjelasan : Beredar pada media sosial sebuah video seorang anak pemungut sampah plastik dengan narasi yang mengklaim bahwa anak tersebut meninggal dunia akibat kelaparan dan kelelahan.</p> <p>Faktanya anak tersebut tidaklah meninggal dunia melainkan cuma tertidur. diketahui bahwa anak tersebut bernama Angga dan kejadiannya berlokasi di Jalan Pitara, Beji, Depok, Jawa Barat.</p>	
<p>Link Counter : https://www.dream.co.id/unik/heboh-video-bocah-pemulung-meninggal-karena-kelaparan-ini-fakta-sebenarnya-190819d.html https://minews.id/hoaks-video-bocah-pemulung-meninggal-diduga-akibat-kelaparan/ https://www.instagram.com/p/B1VpFDXJEg8/?igshid=12qwfrolefpt</p>	